

Zum Umgang Heranwachsender mit Konvergenz im Medienensemble

Beitrag aus Heft »2003/06: Kinder im Mediennetz«

Das JFF – Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis (München) und der Lehrstuhl für Medienpädagogik und Weiterbildung der Universität Leipzig führen derzeit gemeinsam eine Studie zum Umgang Heranwachsender mit Konvergenz im Medienensemble durch.

Ergebnisse des ersten Abschnitts dieser Untersuchung, einer teilstandardisierten Befragung von über 500 Kindern und Jugendlichen, liegen bereits vor. Über Art und Hintergründe des Projektes sprach merz mit Ulrike Wagner vom JFF ...

(merz 06/2003, S. 24/25)